

## 運送業の労災、とにかく多い、「転落・挟まれ」

運転手 積み降し作業時、荷台から転落事故多発

### ◇見直そう 「慣れ」の作業◇

- 足元は、凍って危険です
- 「飛び降りる」ことは、厳禁
- 荷台、運転席から降りる時は、「足元」の確認

※※ 雪山で見えにくい時は… ※※  
身を乗り出して確認！

- 雪山の陰からの飛び出し注意！
- 脇道から乗用車・人が出て来るかも知れません！

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

## 朝7時 「通勤途中だった」 酒気帯び運転容疑の49歳男逮捕

国道への合流で停まっていた軽乗用車に追突

◇『残酒』運転注意、朝、出勤時の「飲酒取締り」強化◇

2021/2/25(木) 7:57

4日午前7時半ごろ、佐賀県の市道で酒気を帯びた状態で乗用車を運転した疑いで会社員の男（49）が逮捕されました。警察によると、国道への合流で止まっていた軽乗用車に追突した。駆け付けた署員が調べたところ、呼気1リットル中0.43ミリグラムのアルコールが検出され「通勤途中だった」と供述しているという。追突された軽乗用車の40代男性と乗っていた10代男性は首の痛みを訴えているという。

## 苦前 ホワイトアウト、8台絡む多重事故

路上に止まった車に玉突き、追突

ホワイトアウト状態で、見通しが悪く

◇視界不良時には、安全なところに退避し、運行停止◇

2021/2/24(水) 18:21

24日午後4時ごろ、苦前町三豊の国道232号で、乗用車など少なくとも8台が衝突しました。この事故で女性2人が病院に搬送され軽傷です。現場は当時ホワイトアウト状態で見通しが悪く、留萌市方向に向かっていた車が路上で止まってしまい、そこに複数台の車が玉突きで追突したこと、多重事故につながったとみられています。

## 雪でスリップか 国道で正面衝突

スリップして対向車線にはみ出し

◇凍結路面 スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう◇

2021/2/24(水) 20:30

24日午前6時半ごろ、秋田県の国道で、軽乗用車が対向車線の軽トラックと正面衝突しました。軽トラックを運転していた40代の男性は足や胸などの骨を折り病院に運ばれました。軽乗用車を運転していた男性は軽傷です。事故当時、路面には雪が1センチ積もっていたということで警察は軽乗用車がスリップし対向車線にはみ出したとみて事故の原因を詳しく調べています。

## 深夜11時 信号交差点 出合い頭に衝突

2台とも横転 男女4人搬送

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止め！◇

◇信号変わり目 対向の直進車が…止まらず、来る『かもしれない』！◇

2021/2/24(水) 12:28

23日午後11時ごろ、大阪府の信号交差点で、乗用車2台が出合い頭に衝突する事故がありました。2台ともひっくり返りそれぞれの車に乗っていた20代と40代の男女4人が病院に搬送されましたが、いずれも軽傷です。警察は、当時の信号の状況など事故の原因を調べています。